

11月17日(金) ^{スウォン} 韓国水原市の児童との芸術交流

韓国水原市の10名の小学生を、韓国の国旗や「ファニョンヘヨ(ようこそ)」の言葉で歓迎しました。5・6年生は、これまで練習してきた韓国語で、セレモニーの司会をしたり、歓迎やお別れの言葉を言ったり、芸術交流の説明をしたりしました。作品制作では、「私たちの未来」をテーマに、美山啓明小と韓国水原市の児童全員で素晴らしい作品をつくりあげました。



体育館での歓迎セレモニーに向けて、3・4年生がハンゲルで書いた「美山啓明小学校へようこそ」の文字を貼っているところです。色とりどりのお花は、1・2年生がつくってくれました。

韓国語で自己紹介した後、iPadの翻訳機能を使って、校舎を案内しました。





お互い言葉はわかりませんが、作品づくりを通して、よい交流ができました。できあがった絵だけでなく、取り組んでいる姿こそが「私たちの未来」のテーマにぴったりでした。



11月20日(月) チューリップの球根植え(1年生)

児童委員の方々にお越しいただき、チューリップの球根植えを行いました。雨の中の活動となりましたが、委員の皆様、ありがとうございました。春にきれいな花が咲くのが楽しみです。



11月28日(火) そば打ち体験教室(5・6年生)

「越前みやまそば元気の会」の方を講師にお招きして、そば打ちを体験しました。講師の方が、材料だけでなく、ゆでるための釜やキッチンなど道具一式を持って来てくださったおかげで、子どもたちは楽しく活動できました。最後には、おいしいおろしそばを食べることができました。

